

20.07.2025 - 24.07.2025
Chakrasamvara Drubchö



Drubpön Tsering (DGI, München)

Modul: Zusatzprogramm

Datum: 20.–24. Juli 2025

Ort: [Drikung Garchen Institut e.V.](#), München

Teilnahme: vor Ort und Online

Sprache: Tibetisch, Deutsch, Englisch

Die Chakrasamvara-Praxis mit fünf Gottheiten ist eine der wichtigsten Praktiken in der Kagyü-Tradition. Besonders in der Drikung Kagyü Schule ist Chakrasamvara der am meisten praktizierte Yidam. Wenn man den fünfteiligen Mahamudra-Pfad (tib. Ngaden) praktiziert, ist er der Haupt-Yidam. Später, bei der Praxis der sechs Yogas von Naropa, ist es Vajrayogini (tib. Dorje Naljorma).

Dieses Retreat-Programm richtet sich vor allem an diejenigen, die in Modul 3 des Dharmadhara Studien- und Praxisprogramms am fünfteiligen Pfad der Mahamudra teilnehmen. Es können aber auch andere interessierte Praktizierenden teilnehmen. Voraussetzung ist eine Ermächtigung in Chakrasamvara (wer die Ermächtigung in der Vergangenheit noch nicht erhalten hat, kann sie bis Veranstaltungsbeginn anhand dieses [YouTube Videos von S.E. Garchen Rinpoche](#) nehmen).

Sonntag, 20.07.

18:00–20:00 Uhr (MEZ) Beginn des Retreats und Chakrasamvara Praxis

10 € / ermäßigt 8 € / oder nach eigenen finanziellen Möglichkeiten

Montag, 21.07.–Mittwoch, 23.07.

07:30–09:00 Uhr (MEZ) Chakrasamvara Praxis

10:00–12:00 Uhr (MEZ) Chakrasamvara Praxis

14:30–16:00 Uhr (MEZ) Chakrasamvara Praxis

16:30–17:30 Uhr (MEZ) Chöd oder Dharmapala

19:00–20:30 Uhr (MEZ) Chakrasamvara Praxis

36 € / ermäßigt 28 € / oder nach eigenen finanziellen Möglichkeiten

Donnerstag, 24.07.

07:30–09:00 Uhr (MEZ) Chakrasamvara Praxis

10:00–12:00 Uhr (MEZ) Chakrasamvara Tsok und Abschluss des Retreats

10 € / ermäßigt 8 € / oder nach eigenen finanziellen Möglichkeiten

Gesamtes Retreat

120 € / ermäßigt 90 € / oder nach eigenen finanziellen Möglichkeiten

Übernachtung und Mahlzeiten bitte extra buchen.

July 20–25, 2025

Chakrasamvara Drubchö

Drubpön Tsering (DGI, Munich)

Module: Additional program

Date: July 20–24, 2025

Location: [Drikung Garchen Institut e.V.](#), Munich

Participation: on-site and online

Language: Tibetan, German, English

The five-deity Chakrasamvara practice is one of the most important practices in the Kagyu tradition. Especially in the Drikung Kagyu school, Chakrasamvara is the most practiced yidam. When practicing the five-fold path of Mahamudra (tib. Ngaden), he is the main yidam. Later, in the practice of the six yogas of Naropa, it is Vajrayogini (tib. Dorje Naljorma).

This retreat program is primarily aimed at those who are taking part in the five-fold path of Mahamudra program in Module 3 of the Dharmadhara Study and Practice Program.

However, other interested practitioners are also welcome to participate. The requirement is an empowerment in Chakrasamvara (those who have not yet received the empowerment in the past can take it before the start of the event using this [YouTube video of H.E. Garchen Rinpoche](#)).

Sunday, July 20th

6–8 p.m. (CET) Beginning of the retreat and Chakrasamvara practice

10 € / reduced 8 € / or according to your own financial means

Monday, July 21–Wednesday, July 23,

2008 7:30–9:00 a.m. (CET) Chakrasamvara practice

10:00–12:00 noon (CET) Chakrasamvara practice

2:30–4:00 p.m. (CET) Chakrasamvara practice

16:30–17:30 (CET) Chod or Dharmapala

19:00–20:30 (CET) Chakrasamvara practice

36 € / reduced 28 € / or according to your own financial means

Thursday, 24.07.

07:30–09:00 (CET) Chakrasamvara practice

10:00–12:00 (CET) Chakrasamvara Tsok and conclusion of the retreat

10 € / reduced 8 € / or according to your own financial means

Entire retreat

120 € / reduced 90 € / or according to your own financial means

Please book accommodation and meals separately.